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異学年保護者交流会アンケート集計結果

■お子様の学年
1年 2
2年 6
3年 7
4年 7
5年 15
6年 12

■参加された方は
・過去にお子様の大学受験経験
1.有り 12
2.無し 36
（所属地区）
Ａ：旧燕市 23
Ｂ：新潟市南区、西蒲区、弥彦村、旧吉田、旧分水、旧寺泊11
Ｃ：田上、加茂、三条、見附 15

■松井進路指導主事のお話について
1.大変良かった 27
2.良かった 19
3.普通 2
4.あまり良くなかった 0
5.よくなかった 0
（ご意見）
・とても具体的で、大切なところがわかりやすく、誠意を感じました。
・5期生の出願例が具体的で参考になった。出願の失敗もためになる。
・後半が駈足だったので、もう少しお話をお聞きしたかった。
・改めて、大学が現実になった。
・受験の出願例等具体的なお話が聞けてよかった
・最後まであきらめず勉強し続けることが大切と感じた。
・正確な情報を学校から得ることが大事と感じた。
・何度も入試の話は聞いているが、27年度の詳細が聞けてよかった。
・先生方の熱心さが伝わってきました。
・興味深い話でした。英語検定関係の話も聞いて見たい。
・模試の判定データも卒業生のもので、身近に感じられました。
・大学受験/センター試験判定の仕組みが良くわかりました。
・前年度の例を用いて、現実をお話いただいたのが良かった。
・最後のじかんが足りず残念。もっと聞きたかった。
・松井先生のお話がとてもわかりやすかったです。続編を期待します。
・ユーモアを交えてのお話が大変有意義でよかったです。これから受験するための話もたくさんありよかった。（特に受験パターンについて）
・5期生の頑張りと今後の受験対策が聞けてよかった。
・大学を良く知ることが大切と感じた。
・これからやらなければならないことが良くわかった。
・いろいろなことがわかってよかった。具体的な試験の方法を出願から教えて欲しい。
中等が他校に比べてそれほど高くないことがわかった。もう少してこ入れしたほうが良いのでは？

■保護者4名のお話について
1.大変良かった 37
2.良かった 10
3.普通 1
4.あまり良くなかった 0
5.よくなかった 0
（ご意見）
・言い難いことについてもしっかりとお話いただきありがたかったです。参考になりました。
・私大に進学された方や、ＡＯ入試で入学された方のお話も聞きたいです。
・生徒の受験期の話が参考になった。個人情報だと思うが出願校が具体的に聞けてよかった。
・大変参考になった。もう少しレベルの低い大学の人の話も聞いてみたい。
・経験された方のお話が大変良かった
・受験期のお子さんの接し方が良くわかりました。
・皆さんのお話が具体的で良かった。
・初歩的な質問にもお答えいただき不安がなくなりました。
・大学受験の大変さが良くわかりました。上の子が他高校ですが勉強になりました。
・文理選択別進路を伺えてよかった
・ざっくばらんにお話が聞けて、グループ分けも良かった。
・今年からのパネルディスカッションはとてもわかりやすかった。
・共感することがたくさんありました。
・4人の方のお話はバランスがよくそれぞれの方が楽しくお話いただいてよかった。
・同じ質問に対しても4人のそれぞれのコメントが聞けてよかった。
・聞きたい内容が上手く引き出されていて良かった。
・具体的なイメージを持つことが出来てよかった。
・私大進学も聞いて見たい。

■今年度見合わせた地区懇談会の必要性
1.必要 4
2.不要 45
（ご意見）
・学年ＰＴＡ/講演会等参加する機会がたくさんあるので改めての地区懇談会は不要。
・地区で集まって懇談する必要はないが、入学直後等は近くの友達を作るためにも出身小学校を入学のしおりに入れていただくとありがたい。
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■企画全体のご意見
（ご意見）
・今回の受験体験記の進行の仕方が良かった。
・今回お菓子がなくて残念でした。ペットボトルのサイズは良かった。もう少しゆったりしたスケジュールでも良いのでは？
・始めての参加でしたが、経験者の話が聞けてよかったです。
・3時間は長いので2時間でも良いのでは？
・大変ありがとうございました。
・次回もぜひ、参加した。
・パネルディスカッション形式が良かった。
・受験教科のミスマッチについて対策を聞きたかった。
・受験システムが、親世代とかなり異なっていることがわかった。出来れば、親に詳細を説明していただく機会を6年生になる前に設定して欲しい。

（4.5年保護者対象）


